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OGGETTO: Interrogazione a risposta orale riguardante la collocazione di 
segnaletica incroci in Via Verga, Via L. Ariosto, Via P. Messina con la Via 
Carducci e Via Boccaccio con incrocio Viale Peppe Sorce.   
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CONSIGLIO COMUNALE 
L’anno duemilatredici il giorno venticinque del mese di novembre alle ore 18.40,  in 

Mussomeli nella sala delle adunanze consiliari del Palazzo Municipale, giusta determinazione del 
Presidente del Consiglio ed a seguito di appositi inviti, si è riunito il Consiglio Comunale, in 
seduta ordinaria ed aperta al pubblico. 

All’appello risultano presenti i seguenti consiglieri: 
1) D’Amico Mario Totuccio 10) Geraci Gianni  
2) Morreale Antonino  11) Montagnino Salvatore Domenico  
3) Curiale Leonardo   12) Piparo Giovanni  
4) Mistretta Paquale   13) Alessi Angelo 
5) Nigrelli Salvatore   14) Navarra Totuccio Angelo  
6) Capodici Salvatore  15) Blandino Domenico  
7) Guadagnino Enzo   16) Mancuso Giuseppe  
8) Munì Vincenzo    17) Mantio Salvatore  
9) Bullaro Francesco    
Assenti i consiglieri Nigrelli Vincenzo, Rizzo Giuseppe e Diliberto Salvatore.  
Il Presidente del Consiglio Sig. D’Amico Mario Totuccio, con la partecipazione del 

Segretario Generale del Comune Dr. Gaetani Liseo Salvatore, constatato il numero legale dei 
presenti (n. 17), dichiara aperta la seduta. 

OMISSIS 
 Il Presidente comunica che è ora all’esame del Consiglio Comunale l’argomento in 
oggetto. 



Il Presidente dà lettura dell’interrogazione che al presente atto si allega per farne parte integrante e 
sostanziale. 
L’Assessore Nucera Vincenzo, chiesta ed ottenuta la parola, condivide quanto espresso  
nell’interrogazione, ma sente la necessità di chiarire alcuni passaggi. Infatti gli  incidenti sono da 
imputare agli automobilisti che non rispettano il codice della strada. In tutti i casi c’è la volontà di 
esaminare la problematica, infatti c’è allo studio un piano del traffico, con il quale si interviene 
dapprima  con la segnaletica orizzontale e poi con segnaletica verticale. 
Il consigliere Guadagnino Enzo si ritiene soddisfatto. 


